

Chefarzt Kardiologie (m/w/d)

Unser Auftraggeber ist ein Klinikunternehmen in attraktiver Lage in Süddeutschland, der die wohnortnahe medizinische Versorgung der Bevölkerung sicherstellt. Die Standorte sind akademische Lehrkrankenhäuser.

Für eines der Häuser suchen wir einen

Chefarzt Kardiologie (m/w/d)

Der neue Stelleninhaber muss Facharzt für Kardiologie sein und über mehrjährige Erfahrungen im Fachbereich verfügen. Der Bewerber muss die invasive Kardiologie vollumfänglich beherrschen. Eine Zusatzqualifikation der Intensivmedizin ist erwünscht, weitere Zusatzqualifikationen wären schön.

Als Chefarzt muss der neue Kollege grundlegende Kenntnisse in den Bereichen Mitarbeiterführung, Management, Betriebswirtschaft und Qualitätsmanagement mitbringen. Es wird eine führungsstarke Persönlichkeit gesucht, die die Klinik leitet und mit dem Ziel der Zukunftssicherung auch weiterentwickelt. Zudem wird vorausgesetzt, dass der neue Chefarzt sich bei der Ausbildung der Medizinstudenten einbringt. Der Bewerber übernimmt die fachliche und organisatorische Leitung sowie die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit niedergelassenen Ärzten und den Kooperationspartnern im Haus.

Bei Interesse an dieser spannenden Herausforderung freuen wir uns auf Ihre Bewerbung entweder über unser Bewerberformular unter www.kneer-personalberatung.de oder per E-Mail an info@kneer-personalberatung.de.

Für Fragen und ausführliche Informationen zur Position, zum Auftraggeber und Standort steht Ihnen vorab auch gern telefonisch Herr Koch unter +49/6196/76908-0 zur Verfügung.

Die absolut vertrauliche und diskrete Behandlung Ihrer Bewerbung ist für uns selbstverständlich.